



アミール・ツアルファティ  
[2025年6月12日 ニュース速報]  
<https://youtu.be/u069AaHLpyI>



みなさん、こんにちはアミール・ツアルファティです。ようやくビデオで話せるようになりました。何が起こっているのか、最新情報をお知らせします。

前回ビデオでお伝えした時は、イスラエルがイランを攻撃しようとしているをお伝えしました。そしてその時が、ちょうど4時間前に到来しました。

ちょうど4時間前、イスラエルは歴史上最も大胆な作戦を開始して、我々は、テヘランとイラン全土を攻撃しました。攻撃の波はまだ終わっておらず、戦闘機、地上戦闘機、ドローン、給油機、偵察機がシンクロして行っています。これは我々が何年もかけて計画、訓練してきた作戦で、それが午前2時58分、第一回目の攻撃で始まり、今は午前7時なので、すべてが始まってから4時間経ちます。

2時58分、つまり午前3時頃、イスラエル全土でサイレンが鳴り響きました。イスラエル人に、戦争が起こっていることを知らせるためです。と言っても、ロケットが発射されたわけではなく、ロケットのために、安全な場所に逃げる必要はありませんでした。しかし、私たちは、基本的に最も効率的な方法で、「続報に注目してください。イランとの戦争が勃発、注意して行動するように。外出せず、安全な場所の近くに留まってください。」それで家族全員がシェルターに逃げ込んだのです。その後、私たちは最新情報を受け取りました。ところで、こうしている間にも、イランが発射し始めたらサイレンが鳴るかもしれません。

では、状況を説明します。多くの人が、何が起きたのか、理解していませんから。ここ数日、ソーシャルメディア、特にTelegramで私をフォローしている人は、イスラエルの攻撃に関する噂がものすごく高まっていたのをご存じでしょう。攻撃が差し迫っている、攻撃する、攻撃する。そして、こ

の件全体を通してイランが考えていたのは、基本的に「吠える犬は噛みつかない」つまり、「彼らは口だけ、ただのハッタリだ。このすべては、アメリカとイランの間の今後の協議に向けて、我々にプレッシャーをかけるのが目的だ。」だから、イランはこれを信じませんでした。これはまさに、私たちが望んでいたことで、これはすべてハッタリだと思わせることが狙いでした。そして彼らは、これはすべて、ハッタリだと思ったのです。そういうことです。

その後、もう一つ彼らの目をそらす作戦が始まり、アメリカが、こう言いました。「今週の日曜日、オマーンのマスカットで再度協議を行う予定で、我々は合意に達することを期待している。」その間、イスラエルはアルゼンチン大統領を迎えて入れ、すべてが、いつも通りに見えました。ネタニヤフ首相は、彼を嘆きの壁に案内し、ハビエル・ミレイ大統領は、クネセトでお祝い演説を行い、すべてがいつも通りでした。それが、昨日のことです。それでイランは、確信していました。もし何かが起こるなら、日曜日、または月曜日よりも前には起こり得ない。そのため、将軍や指揮官たちが安全な場所を見つけず、地下とかではなく、軍の基地で寝ていたのです。

そして、午前 2 時 58 分、イスラエルは、イラン軍参謀総長、および、イランの緊急対応責任者の住宅に対して標的攻撃を開始しました。基本的に、戦争が起きたときにすべての軍隊の指揮官となる人物です。我々は、彼を排除し、そして、イラン革命防衛隊の司令官も排除、大統領、イランの最高指導者に最も近い顧問を排除、それから、当時爆弾の開発に取り組んでいたトップクラスの科学者全員を排除しました。

そして、イスラエルが、彼らの寝床で彼らに奇襲をかけ、彼らが消えた時、イスラエルは、3 つの異なるタイプのターゲットに対して、大規模な攻撃を開始しました。まず、ナタンツ、フォルドウ、コム、イスファハンにある核施設です。そしてもう一つは、ケルマーンシャーヤタブリーズ、その他の場所にある弾道ミサイル。また、我々は、いくつか重要なインフラも攻撃しています。すでに、4 波の攻撃を終え、そして今、私たちは第 5 波に向かっています。イスラエルは、これは特別作戦であると宣言し、「アム・カラヴィ」というコードネームを使いました。「民は若獅子のように立ち上がる。」これは民数記 23:24 でバラムが言った言葉から引用したものです。とても興味深いことに、ネタニヤフが昨日、嘆きの壁で、紙にこの聖句を書いています。それが軍事作戦の名前になるとは、誰も想像していませんでした。

そして皆さん、イスラエルは、最高司令官、最高科学者、最高指導者の側近を排除し、そして我々は、ナタンツの施設に大きなダメージを与え、現在、フォルドゥとイスファハーンでも攻撃を行っています。昨日だったと思いますが、時は刻々と迫っている、これらが、我々が攻撃すべき主な場所だ、と言いました。イスラエルは、全力で戦います。全力で、我々はイランを無力化します。

さて、イランは衝撃を受けています。ちなみに、この場合のイランとは、イスラム共和国です。信じられないかもしれません、イラン国民は喜んでいます。多くの人が、大喜びしています。そして、これは、彼らが何とか政権を転覆させるチャンスかもしれません。

この作戦開始から、既に 4 時間経過しており、今後も続きます。聞こえるか分かりませんが、私は空軍基地の隣に住んでいて離着陸がノンストップで行われています。数十機の航空機が離陸するとき、私たちは何をするか、遠くまで飛行するため、帰り道に燃料補給が必要となります。帰路の燃料が不足しますから。しかし、弾薬もすべて落として来ますから、戦闘機は、ここへ戻って来て、着陸し、再武装、燃料補給して、再び離陸します。イスラエル空軍のほぼ 3 分の 2 が、現在イランへの攻撃を行っています。前代未聞の遠方にある標的への攻撃です。そしてそれは、継続しなければなりません。

理由を説明しましょう。これらの施設のいくつかは、地下奥深くにあって、1 度の波のバンカーバスターだけでは足りず、深さの 3 分の 1 だけしか貫通しないため、次の波、さらに次の波が必要となり、地下の実際の施設に到達するために、5 度の異なる波が必要になる場合もあります。したがって、少なくとも 1 週間はノンストップの攻撃を計画しています。ただ、私たちはバカではありません。イランが報復することは分かっています。私たちは実際、集中砲火を予測しています。300 発から 600 発の弾道ミサイルが、我々に向けて発射されるでしょう。ちなみに、ここで、アメリカおよび、この地域の他の同盟軍からの援助が大いに必要になります。皆さん、私たちは、中東の最大の頭痛の種、イランの核計画から世界を解放しているのです。イランが無力化されれば、フーシ派も無力化されます。だから、イエメンのフーシ派の問題を解決したいなら、まず、蛇の頭を処理しなければならず、私たちは今、まさにそれを行っています。

それから、ご覧の通り、フーシ派は、まだロケットを発射していません。なぜなら、彼ら自身で状況を再評価しているからです。彼らがイスラエルに向けて発射しない、と言っているのではありません。彼らは発射するでしょう。しかし、ついに、何年も経て…ベンヤミン・ネタニヤフが首相になったのは、そのためです。これが彼の人生、彼の人生の使命で、イスラエルをイランの核の脅威から解放し、そして、近隣諸国との間に平和をもたらすことです。それを、私たちは目指しているのです。

面白いことに、トランプ大統領は次のように言いました。「ああ、驚かなかったよ。私は事前に十分な情報を受けていた。それでも私は、イランが交渉に戻ってくることを望んでいる。」面白いのは、核計画を破壊すれば、話すことが何もないのです。会談のすべては核計画に関してです。

さて、私たちにとって大きな助けになり得ること、これまでのところ、これは純粋にイスラエルによる作戦で、アメリカの戦闘機は一機も参加していません。しかし、さらに多くの戦闘機が攻撃に攻撃を続けてこれを完結するためには、今後、助けが必要になるでしょう。弾道ミサイルと核計画全体が、完全に消滅するまで、攻撃を止めません。これらは非常に大きな課題です。

イランは、イスラエルおよびこの地域のアメリカ軍基地全てに届くだけの弾道ミサイルを数千発保有しています。

とても興味深いことに、イスラエルの攻撃を公然と批判している唯一のアラブ諸国は、オマーンだけです。そのことが、オマーンが本当に仲介者ではないことを物語っています。当然、彼らはイランのために働き、当然、彼らはイランに協力しています。しかし、それ以外は皆、笑っています。サウジアラビア、アラブ首長国連邦、バーレーン、よく分かりませんが、カタールさえ、彼らにとって、ついに、シーア派の怪物が、もはや、大きな脅威ではなくなったのです。

ご存知のとおり、私は長年、聖書預言を教えてきて、長年、イランは、単独でイスラエルを攻撃したり攻め込んだりすることはないと言いました。できないからです。報復はするかもしれません。しかし、イランは、ロシアが主導し、トルコが加わる大きな連合が形成されるまで待たなければならないでしょう。それがエゼキエル戦争です。そしてその時、ペルシャが加わり、今私たちが見ているものへの復讐をしようとするのでしょうか。

本当に驚きます。私は4時間ニュースに釘付けになって、報告してきました。私のTelegramチャンネルを登録していない人は、本当に登録しなければなりません。信じられないような動画、地図、写真、そして、起こっていることすべてについての情報を投稿しています。チャンネルをご覧ください。私のチャンネル登録者数は61万人、もしかしたらそれ以上かもしれません。青いチェックが付いています。だから私の名前を使った偽のチャンネルをフォローしないでください。それは私ではありません。

皆さん、今後も情報をお伝えしていきます。しかし、信じられないことがここで起こっています。もちろん、今は、米国と完全にシンクロし、ネタニヤフとトランプは、完全に連携しています。リベラル進歩主義左派のフェイクニュースは全て、ある種…両首脳の間に緊張があるとか、シンクロしていないとか、彼らは物事を同じように見ていない、とか報じていますが、これらはすべてフェイクです。しかも、ただフェイクニュースだっただけでなく、イラン自身も、そのナンセンスを信じたのです。そして、それが私たちにとって功をきたしました。彼らを眠らせる必要がありましたから。そして彼らは、午前3時、私たちが攻撃したとき、寝っていました。

皆さん、私のTelegramチャンネルをご覧ください。ここで終わりにします。Telegramに戻って、どんどん投稿し続けなければなりませんから。私のTelegramで、私たちが誰を排除したか、見ることができます。かなりの人数、かなり重要人物たちです。まだ終わりではありません。攻撃の波がテヘラン、ケルマンシャータブリーズ、エスファハーン、コム、重水炉があるアラク、もちろん、ナタンツでも続いています。信じられない事です。私のTelegramチャンネルを訪れて、登録、フォローしてください。非常に有益、しかも無料です。それまで、イスラエルのためにお祈りください。ありがとうございます。神の祝福がありますように。



アミール・ツアルファティ Telegram チャンネル

@BEHOLDISRAELCHAN  
NEL



ビホールド・イスラエル 日本語チャンネル

<https://www.youtube.com/@BeholdIsraelJapanese>

---